



Arauco expuso sus últimas innovaciones en Expocorma 2024

Cristián Infante, CEO de Arauco, junto a María Eugenia Zunino, vicepresidenta de Corma, y Rodrigo Díaz, gobernador regional del Biobío.



Esta semana la Región del Biobío se convirtió en el epicentro de la industria forestal con la vigésima versión de Expocorma, encuentro internacional que año a año convoca a más de 160 empresas nacionales e internacionales para mostrar los últimos desarrollos tecnológicos en torno a la madera, la celulosa y los bioproductos.

Arauco fue parte de esta instancia, donde presentó una amplia gama de productos para el mundo de la mueblería y la construcción, expuso sus iniciativas socioambientales e invitó al público a experimentar con simuladores en el metaverso, usados por su academia forestal para formar a los profesionales de la compañía.

Cristián Infante, CEO de Arauco, destacó que "para seguir proyectando nuestro negocio en el tiempo es fundamental invertir en formación de capital humano y tecnología, pues son habilitadores de la productividad futura".



Johanna Kotkajärvi, embajadora de Finlandia en Chile, junto a Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo, y Charles Kimber, gerente corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco.



Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío; Juan José Ugarte, expresidente de Corma; Esteban Valenzuela, ministro de Agricultura, y Victoria Saud, gerente general de Corma.



Eugenio Sanfuentes, decano de la Facultad de Ciencias Forestales de la Universidad de Concepción, junto a Juan Anzieta, gerente de Bosques y Sustentabilidad; Belén Carmona, jefa de Comunicaciones, y Nicolás Jobet, gerente de Personas y Comunicaciones, los tres de Arauco.



José Carter, presidente de Aprobosque; Margarita Celis, gerente de Corma Nuble y Biobío; Antonio Soto, presidente de Corma Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, y Michel Esquerré, presidente de Pymemad.



Andrés Meneses, gerente de Estudios; José Rafael Campino, past presidente, ambos de Corma; María Soledad Vial, subgerente de Sustentabilidad e Impacto de Arauco, y María Eugenia Zunino, vicepresidenta de Corma.



Ignacio Neira, periodista de Asuntos Públicos; Belén Carmona, jefa de Comunicaciones; Marianne Hermanns, gerente de Medio Ambiente, y Ramón Figueroa, subgerente de Protección Incendios, todos de Arauco.



La vigésima versión de Expocorma, convocó a más de 160 empresas nacionales e internacionales.

Mauricio Leiva, gerente de Sustentabilidad Negocio Eólico de Arauco, junto a Pepe Auth; Charles Kimber, gerente corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco, y José Miguel Stegmaier, presidente de Socabio.